

OPINI PUBLIK

Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Gelar Sambang Desa di Cibuntu

Sukabumi - SUKABUMI.OPINIPUBLIK.ID

Jul 8, 2024 - 15:05



Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Gelar Sambang Desa di Cibuntu

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Cibuntu, Polsek Simpenan, Aipda N. Wahyudi melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Sambang Desa di Kampung Cibutun, Desa Cibuntu, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada Senin, 8 Juli

2024, mulai pukul 12.00 WIB hingga selesai.

Aipda N. Wahyudi memulai kegiatan dengan berdialog dan berbagi informasi bersama warga setempat. Ia juga mendengarkan saran dan masukan dari warga untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan di lingkungan desa. Dalam dialog tersebut, beberapa poin penting disampaikan kepada warga.

"Pada kegiatan ini, kami memberikan nomor kontak HotLine dan WhatsApp layanan informasi serta pengaduan dari Kepolisian Resor, Sektor, dan Bhabinkamtibmas. Kami juga menghimbau warga untuk selalu menjaga kondusivitas di Desa Cibuntu, mengaktifkan Siskamling, dan menjauhi penyakit masyarakat," jelas Aipda N. Wahyudi.

Selain itu, Aipda N. Wahyudi mengingatkan warga untuk waspada terhadap kejadian pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan tindak kriminal lainnya. Ia menyarankan agar warga selalu memarkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda. Ia juga memberikan himbauan khusus kepada orang tua agar memastikan anak-anak remajanya sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB untuk menghindari mereka menjadi korban kriminalitas atau kejahatan jalanan seperti tawuran dan tindakan kriminal lainnya.

Kapolsek Simpenan, AKP Erman, S.H., menegaskan pentingnya kegiatan DDS dalam menciptakan keamanan di masyarakat. "Melalui kegiatan DDS, kami berusaha membangun sinergi antara warga dan Bhabinkamtibmas. Dengan kerjasama yang baik, kami yakin situasi di Desa Cibuntu dapat tetap kondusif. Kami mengajak seluruh warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan," ucapnya.

Kegiatan yang berlangsung tertib dan kondusif ini diharapkan dapat terus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan keamanan di wilayah Desa Cibuntu.